



# コミュニティ・スクールだより

外日角小学校  
校長 稲垣 一郎  
学校コーディネーター  
金谷 真恵

10月に入り、急に秋めいてきました。  
そしてフジバカマが咲き、アサギマダラの季節になり、外日角小学校にもアサギマダラが飛来してきました！

**9/29 (水)**

**午前10時頃**



↑【フジバカマの蜜を吸っています】



↑【とてもきれいな浅葱色です】



↑  
【校舎裏手のフジバカマ】

## 5年生 アサギマダラについて学ぼう！

北國新聞、中日新聞にも掲載されていましたが、9/29(水)は白山市の尾張勝也先生を講師に、アサギマダラの渡り蝶としての不思議な習性のお話や、マーキングの仕方について学びました。校舎裏手に飛来していたアサギマダラを見つけくださったのも、尾張先生です。

そして尾張先生は、3日前から白山市の山でアサギマダラを捕獲し、5年生がマーキングできるように準備してくださいました。子どもたちはそのアサギマダラを手に持ち、おそろおそろ優しく丁寧にマーキングすることができました。マーキングした後は正面玄関で、全員で「いってらっしゃーい！」と放蝶しました。





そして！この時にマーキングしたアサギマダラが10/3  
(日)に宝達山頂で、再捕獲されました！  
尾張先生を通じて連絡をいただき、さっそく子どもたちにも  
伝えました。  
10月いっぱいアサギマダラの情報が気になります。

